



PROVINCE DE QUÉBEC
MRC DE L'ÎLE-D'ORLÉANS

AVIS PUBLIC

PROJET DE RÈGLEMENT 2024-01 MODIFIANT LE SCHÉMA D'AMÉNAGEMENT RÉVISÉ 2001

Avis public est par les présentes donné par la soussignée, Chantale Cormier, de la susdite MRC.

Le Conseil de la MRC de L'Île-d'Orléans a adopté, lors de sa séance du 6 novembre 2024, le projet de règlement numéro 2024-01 ayant pour objet de modifier le schéma d'aménagement de la MRC de L'Île-d'Orléans de manière à répondre aux exigences du Gouvernement du Québec à l'égard de la nouvelle orientation gouvernementale en aménagement du territoire (OGAT) en matière d'habitation intitulée « Planifier des milieux de vie assurant l'accès à des logements de qualité, accessibles et abordables pour l'ensemble des ménages ». Cela mènera à l'intégration d'un nouvel indicateur stratégique au schéma lequel mesure la variation du nombre et des parts de logements par type de construction résidentielle et définit des cibles spécifiques.

Toutes les personnes intéressées pourront prendre connaissance d'une copie de ce projet de règlement ainsi que du document sur la nature des modifications que les municipalités de Saint-Pierre-de-l'Île-d'Orléans, Saint-Laurent-de-l'Île-d'Orléans, Saint-Jean-de-l'Île-d'Orléans, Saint-François-de-l'Île-d'Orléans, Sainte-Famille-de-l'Île-d'Orléans ainsi que le village de Sainte-Pétronille pourraient apporter à leur réglementation d'urbanisme. Ces documents sont disponibles aux bureaux de chacune des municipalités et de la MRC de L'Île-d'Orléans.

Une assemblée publique de consultation sur ce projet de règlement aura lieu le 5 février 2025, à 19h, à la salle du Conseil de la MRC de L'Île-d'Orléans, sis au 2480, chemin Royal, à Sainte-Famille-de-l'Île-d'Orléans. Au cours de cette assemblée, le conseil de la MRC expliquera le projet de règlement modifiant le schéma d'aménagement révisé et permettra aux citoyennes, citoyens et organismes d'exprimer leur opinion et commentaire sur le sujet.

Donné à Sainte-Famille-de-l'Île-d'Orléans ce cinquième jour de décembre deux mille vingt-quatre.

Chantale Cormier
Directrice générale et greffière-trésorière